Día de la MUJER

El PP no participará en la huelga del 8 de marzo por considerarla "politizada"



Las participantes de la mesa redonda por el Día de la Mujer organizada por el PP.

 Kissy Chandiramani participó de la mesa redonda organizada por su partido donde habló del papel de la mujer en la política

A. Ramos Caravaca CEUTA

La consejera de Economía y Hacienda, Kissy Chandiramani, participó junto con un grupo de mujeres destacadas en cada uno de sus sectores en una mesa redonda, organizada por el Partido Popular en su sede, en la que se abordó el pa-pel de la mujer en los diferentes ámbitos de la sociedad.

La consejera abordó el tema de la mujer en la política, reconocien-do que pese a no haber sentido nunca discriminación por ser "mujer, joven e hindú", sabe de la problemática que viven otras mujeres en sus espacios laborales o en su vida cotidiana.

Anabel Miquel, de Plena Inclusión, trató el "papel oculto" del ama de casa y la poca consideración que se le tiene a esta figura en la sociedad. Por su parte, Cristina Díaz, de RTVCE, relató el papel de la mujer en la información, de como se están rompiendo las barreras en este sector.

El debate incluyó la presencia de Elisa Salas, médico, que insistió en la "feminización que hay en el mundo laboral sanitario", no sólo en España, sino a nivel mundial

Al preguntarle sobre la huelga feminista programada para el 8 de marzo, Kissy Chandiramani reiteró que no participará por considerarla "politizada" y no ir de la mano con los ideales que ella representa. Yo voy a ir a al concentración el 8 de marzo a las puertas del Ayuntamiento, a la Carrera de la Mujer y a aquellas actividades que se hagan en pro de la mujer, que considere que no se han politizado como sí se ha politizado la huelga feminista". Admitió que todas las formaciones han "puesto su granito de arena" para lograr politizarla.

EN BREVE



El SATSE pide igualdad de condiciones laborales.

Piden acabar con los impedimentos para que una mujer mejore en su profesión

COMPROMISO. El Sindicato de Enfermería, SATSE, vuelve a mostrar, con motivo del Día Internacional de la Mujer, su compromiso con la mujer y la defensa de sus derechos, reclamando a todas las administraciones públicas y empresas sa-nitarias privadas que desarrollen políticas y estrategias eficaces encaminadas a mejorar la empleabilidad y permanencia en el em-pleo de las mujeres, así como su promoción profesional a puestos de responsabilidad. Este año pone el foco en reivindicar derechos reales, igualdad y justicia para todas

Celebran el Día de la Mujer con lectura de un poemario

UNIVERSIDAD. Con motivo del Día Internacional de la Mujer, la Facultad de Educación, Economía y Tecnología ha organizado, junto a la Asociación de Mujeres Progresistas de Ceuta 'María Miaja", la actividad titulada 'Poemario: Palabras de mujer' en la que se dará lectura de poemas que traten sobre la temática femenina, sus inquietudes y sus problemáticas. Será a las 12:30 horas en el patio del edificio central del campus universitario de Ceuta

Fundación Cruz Blanca de suma al paro del 8 de marzo

REIVINDICACIÓN. Los trabajadores y trabajadoras de la Fundación Cruz Blanca realizarán a lo largo de la mañana un paro de actividades para leer un comunicado "que refuerza los principios y motivos de dicha huelga". Además se proyectará, en un video fórum, la película 'La fuente de las mujeres' y un acto que "pretende sensibilizar a la población de la importancia de construir entre todos y todas unas mejores condiciones de vida".

El SAE pide mayor respeto y reconocimiento al trabajo de las enfermeras

En el día 8 de marzo el sindicato se suma a la reivindicación de dar mayor valor a sus agremiadas

El Faro CEUTA

Desde el Sindicato de Técnicos de Enfermería se suman a este día reivindicando "un mayor reconoci-miento profesional" de las Técnicos en Cuidados de Enfermería, un colectivo que ha incrementado en los últimos años la presencia de profesionales masculinos, pero que está integrado mayoritariamente por mujeres.

"Ninguno de los ideales del 75 se ha conseguido, al contrario, las desigualdades entre hombres y mujeres en el terreno social y laboral continúan más vigentes de lo deseado hoy en día". critica el

Lamentan las diferencias en el salario o en el número de mujeres que ocupan puestos directivos, co-mo ejemplos de "la falta de respeto que viven las mujeres en el mundo laboral" y reiteran que "el menosprecio hacia la mujer es continuo y presenta múltiples caras"



Cartel para la jornada.

Plena Inclusión pone en marcha una campaña para romper mitos

Creen necesario homenajear a las mujeres trabajadoras con discapacidad

El Faro CEUTA

Plena inclusión Ceuta puso en marcha ayer la campaña de sen-sibilización 'Rompiendo mitos sobre las mujeres con discapacidad intelectual'. Esta campaña consta de un vídeo en el que tres mujeres con discapacidad intelectual cuentan su día a día.

El motivo de la puesta en marcha de esta campaña, explica la asociación, es porque las mujeres con discapacidad "forman un grupo social aislado e invisible: mujer y discapacidad, doble discriminación". Detallan que se han enfrentado a una larga historia de tratamientos desiguales, debido a circunstancias que están fuera de su control y que "son resultado de estereotipos y prejuicios que afectan a que las mujeres puedan participar y contribuir en la sociedad en la que vivimos". Esto desencadena una situación injusta y de vulneración de los derechos humanos.